

Tätigkeitsbericht 2018

In diesem Jahr haben wir wieder viele tolle Projekte durchgeführt, teilweise an vielen neuen Standorten und hatten Kontakt mit Menschen aller Altersstrukturen. Somit war auch 2018 wieder ein sehr spannendes, aufregendes und ereignisreiches Jahr.

Projekte:

- Insgesamt 23 Pimp Your Town und 1 Pimp My Island wurden oder werden noch durchgeführt in diesem Jahr an bereits bekannten Standorten wie z. B. Hannover, Laatzen, Wiesmoor, Langenhagen und neuen Standorten wie z. B. Neuruppin, Rathenow und Bersenbrück. Sogar ein Mini-Pimp Your Town in Dachau und in Plauen haben wir durchgeführt. Viele dieser Projekte konnten akquiriert werden durch die Vernetzung von Herrn Dehmel über Demokratie leben. Neu war in diesem Jahr ein Pimp Your Town Kids, gefördert über den Stadtbezirksrat Vahrenwald-List.
- Als Koordinierungs- und Fachstelle Hannover beim Bundesprogramm Demokratie leben! Hannover haben wir in Zusammenarbeit mit der Stadt Hannover, Sachgebiet Integration und dem Beirat (Aktions- und Initiativfond) und dem Jugendbeirat (Jugendfond) wieder die Möglichkeit gehabt, tolle Projekte in Hannover zu fördern.
- In diesem Jahr hatten wir viele Anfragen zu unserer Mitmachausstellung, welche uns in für uns ganz neue Gebiete des Bundeslandes geführt haben. Zu nennen sind hier Bad Alexandersbad, Sömmerda, Hamburg, Herten, Erlangen, Kronach, Bad Salzungen, Deggendorf, Halle, Böblingen, Suhl, Friedberg, Neustadt, Witten, Genthin und Börde.
- Zu dem bekannten Projekt Rathaus mit 10 Ausschusssitzungen kam in diesem Jahr noch ASchuBi 500 mit 5 Besuchen im Schulausschuss hinzu.
- Weitere Projekte waren
 - der Bürgermeistertag in der Wedemark,
 - die Faktenwerkstatt, gefördert von der LH Hannover Stadtteilkultur und der AWO Region Hannover,
 - die Feriencard zu Ostern und im Sommer
 - Jugendforen in Dessau und Neunkirchen
 - 2 regionale Kinderkonferenzen und Weltkindertag
 - Kinderrat in der Wedemark (Elze) und in Seesen
 - Klimaprojekt in Ahlheim und die abschließende Ökobilanzausstellung in Wennigsen
 - Mit der LH Hannover / Volkshochschule haben wir die PolitikXpertenfachtage durchgeführt

- Wir waren auch wieder beim Tag der Deutschen Einheit in Berlin dabei, haben eine Umfrage 1417 in Heiden und eine Vhw Vorstudie Kommunalpolitik durchgeführt.
- Richtig toll war, dass wir von Google Impact für die Entwicklung unserer APP 500.000 EUR für 3 Jahre erhalten haben.
- Wir haben in diesem Jahr den Preis für das Projekt Nachhaltigkeit und den Freundeskreis Hannover Stadtkulturpreis gewonnen.
- Zum Ende des Jahres werden wir auf unserer Internetseite wieder eine Stellenausschreibung für Projektmitarbeiter aktivieren, worauf wir hoffentlich wieder viele Bewerbungen bekommen werden.

Mitarbeiter:

- Der Vertrag von Gregor Dehmel wurde verlängert bis zum 31.12.2018 und eine weitere Verlängerung in Zusammenhang mit der Weiterführung des Bundesprogramms Demokratie leben! ist geplant bis zum 31.12.2019.
- Zum 01.01.2018 haben wir Frau Sara Wehly als Projektleiterin in Vollzeit eingestellt. Das Arbeitsverhältnis wurde in der Probezeit zum 30.04.2018 aufgelöst. Am 01.12.2017 haben wir Jan Kohlmüller als Projektmitarbeiter in Vollzeit eingestellt. Das Arbeitsverhältnis wurde in der Probezeit zum 07.02.2018 aufgelöst. Das Arbeitsverhältnis mit Vroni Kiefer, Projektleiterin seit 15.09.2017, wurde zum 31.07.2018 gekündigt. Alina Aliev wurde zum 17.05.2018 als Projektmitarbeiterin eingestellt. Das Arbeitsverhältnis wurde zum 05.08.2018 in der Probezeit aufgelöst.
- Unsere Auszubildenden Alina Schilling (Veranstaltungskauffrau) und Lena Welc (Kauffrau für Büromanagement) haben beide im Juni 2018 die Prüfungen bestanden. Frau Welc hat den Verein nach dem Ende der Ausbildung verlassen. Frau Schilling wurde nach erfolgreichem Abschluss ihrer Ausbildung in ein festes Arbeitsverhältnis als Projektleiterin in Vollzeit übernommen. Darüber freuen wir uns sehr.
- Zum 09.08.2018 haben wir Frau Alrun Vogt und zum 15.08.2018 Frau Sarah Sinram als Projektmitarbeiterinnen in Vollzeit eingestellt. Am 01.09.2018 macht Frau Diana Lehmann das Team komplett. Frau Lehmann wurde für die Arbeit mit der App eingestellt, unterstützt nun das Büro und somit Frau Nerlich tatkräftig.
- Die beiden offenen Ausbildungsstellen wurden wieder besetzt mit Auszubildenden im Bereich Veranstaltungskauffrau. Frau Annika Többen hat bereits ihren Bundesfreiwilligendienst bei uns gemacht und im Anschluss daran die Ausbildung begonnen. Die zweite Auszubildende ist Katharina Pracht. Sie bereits im Vorfeld das Büro tageweise unterstützt, als Frau Nerlich krankheitsbedingt längerfristig ausgefallen ist. Beide machen eine verkürzte 2-jährige Ausbildung. Herr Marcel Neumann ist jetzt im 2. Lehrjahr zum Veranstaltungskaufmann.

- In 2018 hatten wir 10 Freiwilligenstellen. Diese wurden besetzt durch Annika Többen, Christian Kemper, Gina Meyfeld, Aymen Farook (Tandem-FJS-Platz), Kira Frentrup, Dariush Hollmann, Seynep Tan, Friederike Seidl, Malou Schmidt und Leoni Ysel Cuello Perez.
- Der Verein hat ab Sommer 2018 insgesamt 14 Freiwilligenstellen besetzt. 12 BFD-Stellen über den Paritätischen Wohlfahrtsverband Niedersachsen e.V. und 2 Stellen über die LKJ. Die Freiwilligen sind Lars Englert, Felix Bürgel, Mareike Berkner, Julia Kampmann, Magnus Düerkop, Zommorod Yasin, Laura Koren, Carlotta Mulder, Janik Böckmann, Nick Nolte, Thorben Schütz und Lynn Kuhlwein.
- Zudem haben wir zusätzlich noch 1 FOS-Stelle besetzt mit Brenda Novaes de Menezes.
- Um doppelt mit verschiedenen Projekten belegte Zeiten abdecken zu können, haben wir einen Pool von nebenberuflich Tätigen (ehemalige Freiwilligendienstler), auf welche wir von Zeit zu Zeit zurückgreifen können. Somit sind wir in der Lage, auf Engpässe schnell reagieren und die Projekte wie vereinbart durchführen zu können.